

Deutsch

DGAP Stimmrechtsmitteilung: Leoni AG

Leoni AG: Veröffentlichung gemäß § 40 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

03.05.2021 CET/CEST

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Mitteilung nach § 43 Abs. 1 WpHG

Am 3. Mai 2021 hat uns Herr Dipl.-Ing. Stefan Pierer folgendes mitgeteilt:

Aufgrund der am 9. April 2021 erfolgten Überschreitung der Schwelle von 15% der Stimmrechte aus Aktien an der Leoni AG teile ich zusammen auch für die weiteren unter Ziffer 8 der Stimmrechtsmitteilung vom 12. April 2021 genannten Tochterunternehmen, d. h. für die Pierer Konzerngesellschaft mbH und die Pierer Industrie AG (nachfolgend „Mitteilenden“), gemäß § 43 Abs. 1 WpHG Folgendes mit:

1. Die Investition dient vorrangig der Umsetzung strategischer Ziele, wobei der Verkauf von Aktien, auch zur Erzielung von Handelsgewinnen, nicht ausgeschlossen wird.
2. Abhängig vom Börsenkurs und der allgemeinen Performance der Gesellschaft wird innerhalb der nächsten zwölf Monate beabsichtigt, gegebenenfalls weitere Stimmrechte durch Erwerb oder in sonstiger Weise zu erlangen.
3. Die Mitteilenden streben eine ihrer Beteiligung angemessene Repräsentanz im Aufsichtsrat der Leoni AG an. Eine Einflussnahme auf die Besetzung des Vorstandes der Leoni AG wird aktuell nicht angestrebt. Zudem ist beabsichtigt, Meinungen, Überlegungen und Empfehlungen an die Gesellschaft zu richten und damit möglicherweise Einfluss auf die Ernennung oder Abberufung von Mitgliedern der Verwaltungs-, Leitungs- und Aufsichtsorgane der Gesellschaft zu nehmen.
4. Eine wesentliche Änderung der Kapitalstruktur der Gesellschaft, insbesondere im Hinblick auf das Verhältnis Eigen- und Fremdfinanzierung oder der Dividendenpolitik, wird derzeit nicht beabsichtigt.
5. Der Erwerb der Stimmrechte wurde teilweise aus Eigenmitteln finanziert und teilweise erfolgte der Erwerb der Stimmrechte aufgrund Zurechnung gem. § 34 Abs. 1 Satz 1 Nr. 6 WpHG.

03.05.2021 CET/CEST Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.

Medienarchiv unter <http://www.dgap.de>

Sprache: Deutsch  
Unternehmen: Leoni AG  
Marienstraße 7  
90402 Nürnberg  
Deutschland

Internet: [www.leoni.com](http://www.leoni.com)

Ende der Mitteilung

DGAP News-Service

1191896 03.05.2021 CET/CEST

Englisch

DGAP Voting Rights Announcement: Leoni AG

Leoni AG: Release according to Article 40, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

03.05.2021 CET/CEST

Dissemination of a Voting Rights Announcement transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

On 3 May 2021, Dipl.-Ing. Stefan Pierer informed us of the following:

Due to the fact that on 9th April 2021 the threshold of 15% of the voting rights attached to shares in LEONI AG was exceeded, I hereby notify you pursuant to section 43 para 1 WpHG, also on behalf of the further subsidiaries mentioned under item 8 of the voting rights notification dated 12 April 2021, i. e. Pierer Konzerngesellschaft mbH and Pierer Industrie AG, as follows:

1. The investment primarily serves the implementation of strategic objectives, whereby the sale of shares, also for the purpose of achieving trading profits, is not excluded.
2. Depending on the stock exchange price and the general performance of the company, it is intended to obtain further voting rights, if any, by acquisition or otherwise within the next twelve month.
3. The notifying parties seek representation in the Supervisory Board of LEONI AG in commensuration with their shareholding. The Company does currently not aim to influence the composition of the Management Board of LEONI AG. In addition, it is intended to address opinions, considerations and recommendations to the Company and thus possibly influence the appointment or dismissal of members of the Company's administrative, management and supervisory bodies.
4. No significant change in the capital structure of the company, in particular regarding the ratio of equity and debt financing or the dividend policy, is currently intended.
5. The acquisition of the voting rights was partly financed from own funds and partly based on attribution pursuant to section 34, para. 1, sentence 1, no. 6 WpHG.

